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A	RETOURNER	AVANT	LE		

8	JANVIER	2019	
	

A	L’ADRESSE	SUIVANTE	:	

DISTRICT	DE	FOOTBALL	COTE	D’OR	

5	RUE	DU	GOLF	

21800	QUETIGNY	

	

Attention	à	respecter	l’affranchissement.	

	

	
Important	:	

Le	cachet	de	La	Poste	fait	foi	

Le	questionnaire	est	à	remplir	à	la	main	et	non	par	informatique	
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5	Questions	à	2	Points	
1) Lancer	un	objet	sur	ou		vers	le	ballon	ou	bien	toucher	le	ballon	avec	un	objet	est	sanctionnable	

techniquement		

a) CFI	

b) Balle	à	terre	

c) CFD		

2) L’équipe	de	SELONGEY	gagne	1-0	face	à	l’équipe	de	Saint	Apollinaire.	Il	reste	3	minutes	à	jouer.	Le	
ballon	sort	hors	des	limites	du	terrain.	C’est	alors	que	le	N°6	de	Selongey	tire	délibérément	dans	
le	ballon		afin	de	gagner	de	précieuses	secondes.	Décisions	de	l’arbitre	?	

a) Carton	blanc		

b) Carton	Jaune	

c) Rappel	à	l’ordre		

3) Un	entraineur-joueur	doit	être	inscrit	sur	la	FMI	?	

a) Seulement	en	tant	qu’entraineur	

b) Seulement	en	tant	que		joueur	

c) Les	deux		

4) Depuis	cette	saison,	un	nouveau	motif	d’exclusion	est	apparu,	lequel	?	

a) Pincer	

b) Torturer	

c) Mordre	

5) Un	arbitre	assistant	officiel	peut	il	autoriser	un	joueur	sorti	momentanément	pour	blessure	sans	
saignement	?	

a) Oui	

b) Non	

c) Ca	dépend	des	consignes	de	l’arbitre	central	
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10	questions	à	3	Points	
	

6)	Souvent	citée	dans	les	rapports	d’observation	parce	qu’on	me	sanctionne	alors	qu’on	ne	devrait	pas,	je	
ne	suis	paradoxalement	pas	une	faute,	mais	un	contact	acceptable.	
		

Qui	suis-je	?		

		

7)	Elle	est	terminée	quand	le	ballon	arrête	de	bouger,	est	hors	du	jeu,	ou	quand	l'arbitre	arrête	le	jeu	pour	
une	infraction	aux	lois.	
		

Qui	suis-je	?		
	
8)	Le	gardien	de	but	de	l’équipe	de	TILLE	FC	lance	son	protège	sur	le	ballon	qui	allait	pénétrer	dans	le	but	?	
Le	ballon	finit	sa	course	au	poteau	de	corner.	Décisions	?	
	
	
	
	
	
9)	Simple	charade	
	
Mon	premier	est	une	place	dans	un	classement.	
	
Mon	deuxième	se	mange	après	l’entrée	
	
Mon	troisième	circule	dans	l’aorte.	
	
Mon	tout	est	désormais	passible	d’un	coup	franc	direct	s’il	interfère	dans	le	jeu	sans	avoir	reçu	l’autorisation	
de	jouer.	
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10)	Quelles	sont	les	parties	du	corps	que	l’arbitre	assistant	doit	prendre	en	compte	avant	de	signaler	un	
joueur	en	position	de	hors-jeu	?		
	

	

	

	

	

	

11)	Un		joueur	blessé	sur	le	terrain	fait-il	partie	du	jeu	?	
	

		

	

	

	

	

	

	

12)	L’arbitre	n’arrive	pas	à	identifier	le	coupable	d’un	acte	de	brutalité.	Il	s’adresse	à	son	capitaine	qui	
refuse	de	signaler	le	partenaire	fautif.	Le	capitaine,	qui	persiste	dans	son	refus,	est	d’abord	averti	puis	
exclu.	Avant	la	reprise	du	jeu,	le	fautif	se	dénonce	à	l’arbitre.	Décisions	et	explications	?		
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13)	Rentrée	de	touche.	Le	joueur	chargé	de	remettre	le	ballon	en	jeu	s’accroupit	afin	de	donner	le	ballon	
dans	les	pieds	de	son	coéquipier	situé	à	un	mètre	du	lieu	de	la	remise	en	jeu.	Décisions	?	
	

		

	

	

	

	

	

	

14)	Je	mesure	au	moins	1,50M.	J’existe	grâce	à	la	loi	17.	Je	suis	indispensable.	
	
Qui	suis-je	?		
	
	
15)	Quelle	est	le	seul	gardien	de	but	à	la	Coupe	de	Monde	en	Russie	à	ne	pas	avoir	encaissé	de	but	?	
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10	questions	à	5	Points	
16)	Corner	pour	l’équipe	A.	L’arbitre	donne	le	signal	et	le	tir	est	exécuté.	Le	n°9A	entre	alors	dans	la	zone	
délimitée	par	les	filets	en	passant	derrière	le	gardien	de	but	puis	revient	sur	le	terrain.	Surpris,	le	gardien	
de	but	n’a	pas	bougé.	Le	joueur	n°9A,	à	2	mètres	du	but,	détourne	de	la	tête	le	ballon	qui	franchit	la	ligne	
de	but.	Décisions	et	explications	?		
	
	
	
	
	
	
	
	
17)	Un	défenseur	permute	avec	son	gardien	de	but	sans	en	avertir	l’arbitre.	Celui-ci	s’en	aperçoit	lorsque	
le	nouveau	gardien	de	but	se	saisit	du	ballon	des	mains	au	point	de	penalty.	Décisions	et	explications	?	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
18)	Coup	franc	direct	proche	de	la	surface	de	réparation	adverse.	Après	le	signal	de	l’arbitre,	le	n°9	de	
l’équipe	A	frappe	le	ballon	qui	se	dirige	en	pleine	lucarne.	Le	défenseur	n°2	de	l’équipe	B	s’appuie	alors	
sur	un	coéquipier	pour	s’élever	plus	haut.	Grâce	à	cela,	il	arrive	à	détourner	le	ballon	de	la	tête	hors	du	
but.	Décisions	et	explications	?	
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19)	Penalty.	Un	défenseur,	blessé,	se	fait	soigner	derrière	la	ligne	de	but.	Le	ballon,	joué	par	le	tireur,	est	
en	jeu	normalement	lorsque	le	blessé	rentre	sur	le	terrain	et	d’un	coup	de	pied	l’empêche	de	pénétrer	
dans	le	but.	Décisions	?	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
20)	Le	ballon	est	adressé	par	 l’attaquant	n°9A	vers	son	partenaire	n°8A	est	en	position	de	hors-jeu.	Le	
ballon	est	intercepté	par	un	défenseur.	C’est	alors	que	le	n°8A	vient	lui	disputer	le	ballon.	Décisions?		
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21)	Quelle	attitude	doit	adopter	l’arbitre	lorsqu’un	gardien	de	but	est	chargé	par	un	adversaire	?	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
22)	 Le	 n°4	 d’AUXERRE	 est	 sorti	 sur	 blessure	 pour	 se	 faire	 soigner.	 Durant	 une	 pause	 prévue	 pour	 se	
désaltérer,	l’équipe	d’AUXERRE	fait	entrer	son	n°12	à	la	place	du	n°4,	toujours	en	train	de	se	faire	soigner	
derrière	 le	 but,	 sans	 que	 les	 arbitres	 s’en	 aperçoivent.	 L’arbitre	 fait	 reprendre	 le	 jeu	 et,	 alors	 que	 le	
ballon	est	en	jeu,	le	n°12	s’apprête	à	le	disputer	à	un	adversaire	dans	le	rond	central.	L’arbitre	s’aperçoit	
alors	de	sa	présence.	Décisions	?		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
23)	Ballon	en	jeu.	Le	joueur	n°3	de	l’équipe	A	insulte	l’arbitre	assistant.	Enervé	son	capitaine,	le	n°5A,	
lance	tout	haut	:	«	T’es	vraiment	qu’un	pauvre	connard,	on	va	se	retrouver	à	10	!	».	Décisions	?	
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24)	Lors	d’une	action	de	jeu,	un	attaquant	de	l’équipe	A,	au	duel	avec	un	défenseur	B,	parvient	à	centrer	
et,	emportés	par	leur	élan,	les	deux	joueurs	se	retrouvent	derrière	la	ligne	de	but.	Le	défenseur	se	
retourne	et	frappe	l’attaquant.	Décisions	?	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
25)	À	la	suite	d’un	centre	aérien,	le	gardien	de	but	de	l’équipe	A	sort	et	vient	percuter	à	la	fois	le	
défenseur	n°4A	et	l’attaquant	n°9B.	Le	gardien	de	but	se	saisit	du	ballon	malgré	tout,	le	conserve	et	se	
roule	au	sol	de	douleur.	Décisions	?	
	
	
	
	
	


